

11 | 31/03/2025

LEGISLATIVO



Avión donde iban Felipe Calderón y Noroña estuvo en peligro: *EmeEquis*

Por Redacción / El Independiente

erardo Fernández Noroña reveló que el vuelo a Campeche que compartió con Felipe Calderón estuvo en peligro al aterrizar.

Después del revuelo que causó por pasar a un lado del expresidente sin decirle nada, Fernández Noroña ofreció su explicación del exabrupto en su canal de YouTube.

Reconoció que sabía de la presencia de Calderón antes de subir al avión.

"Cuando pasé estaba haciéndose el loco". Aseguró que, al terminar el vuelo, lo buscó sin éxito, pero con quien sí tuvo un altercado fue con su hijo, Luis Felipe Calderón Zavala.

Sin embargo, a media explicación en su canal de Youtube, el presidente del Senado compartió que el vuelo de Aeroméxico tuvo un aterrizaje complicado que, incluso, provocó gritos entre los pasajeros.

Aseguró que el avión tuvo problemas al aterrizar, porque tuvo varios intentos frustrados de tocar tierra y volvía a ganar altura.

"La anécdota buena no es esa. La anécdota buena es que, para aterrizar, hubo gritos, gritos. Porque batalló el piloto para aterrizar. Hubo dos momentos, antes de despegar: 'quiero agradecerles a mis padrinos que vienen en el vuelo, porque sin ellos yo no estaría aquí sentado donde estoy'.

Todo el mundo sabíamos a qué padrino se refería el piloto de Aeroméxico, no dijo sus nombres.

"Y todos los que van, yo creo que el 60% del avión era de ellos, es como si fuera un Congreso en Morena y fuera lleno el avión de delegados de Morena, pues todo mundo ahí a mi favor ¿no? Entonces, hubo aplausos.

Y, al aterrizar, batalló. Aseguró que no tuvo miedo de Calderón, pero sí con el aterrizaje. "A mí no me ha tocado un aterrizaje tan accidentado, porque quería bajar y subía, quería bajar y subía.

Es más, llegó un momento en que yo pensé que no iba a tocar tierra y que se iba a volver a elevar. Estaba batallando mucho a la hora del aterrizaje. Y la verdad yo dije, 'no, no, no, no, no'. Que me chupe la bruja en un avión donde también vaya Calderón.

"No, bueno, eso sí es el colmo, unidos en la muerte, no, no, no, no, no, no.

Eso sí que hubiera sido una mala broma macabra de la vida", señaló el senador morenista. En un video difundido por Lourdes Mendoza, el hijo de Calderón, Luis Felipe Calderón Zavala, le reclamó a la llegada: "En Twitter sí, ¿verdad?", refiriéndose a la serie de insultos que publicó en X Fernández Noroña, tras pasar junto al expresidente sin decirle nada.

Noroña intercambió un par de palabras con el hijo del expresidente, fueron interrumpidos por un señor de sombrero (Noroña dice que es el tío de Calderón Zavala) que les pedía "unidad", y el senador siguió su camino.

Por la noche del mismo viernes, ofreció una explicación más detallada de qué pasó en ambos momentos, cuando pasó por el pasillo a un lado de Calderón y cuando al bajar se topó con su hijo:

"El hijito de Calderón, Calderoncito, es un muchacho torpe, con muchas ansias. Lo educaron ellos. Es muy insolente. La verdad es que me dijo algo cuando iba de salida. El papá no estaba.

Yo no los molesté para nada, puse mis mensajes en mi redes.

"Me dijo, 'entonces por qué en Twitter'... A tu padre yo le dije que usurpaba la Presidencia, no se lo mandé decir.

Empezó a despotricar. El tío ahí me distraía, que no insultara. Yo ni oí cuando dijo que no tenía valor. Absurdo.

O sea: yo le dije a su amigo, Genaro García Luna, a la mano derecha de Felipe de Jesús del Sagrado Corazón Calderón, que estaban vinculados al 'Chapo'".

Fernández Noroña aseguró que, a la salida, buscó a Felipe Calderón, pero no lo vio.

"Cuando yo salí no estaba, nunca apareció. Tardé en salir del aeropuerto y nunca salió. ¿Dónde estaba cuando el 'Borolitas' se estaba haciendo el valiente?". Soltó la frase: "¡Quieren montarse en mi popularidad!".